



David Regades Fernández
Delegado Especial del Estado en el Consorcio de la
Zona Franca de Vigo

Técnico Especialista de la Rama Administrativa y Comercial, especialmente en el campo de la contabilidad y formación en dirección de asociaciones empresariales en la Escuela de Negocios de Caixanova. Actualmente ocupa el cargo de Delegado Especial del Estado en el Consorcio de la Zona Franca de Vigo, institución pública que trabaja desde 1947 para potenciar el desarrollo económico del noroeste de España. Con amplia experiencia y vocación pública, ha ocupado diferentes puestos de dirección en el sector público, Diputado de las Cortes por la Provincia de Pontevedra en 2024, Vocal del Consejo de Administración del Puerto de Vigo desde 2018 a la actualidad, Presidente de la Sociedad de Capital y Riesgo Vigo Activo, Vicepresidente del Consorcio del Casco Vello de Vigo, Vocal del Patronato de Instituto Ferial de Vigo, Segundo Teniente Alcalde y Concejál de Fomento y Contratación en el Ayuntamiento de Vigo, Diputado en la Diputación de Pontevedra, entre otros.



Inés González Martínez
Directora General/Secretaria General en el Consorcio
de la Zona Franca de Vigo

Licenciada en Derecho por la Universidad de Santiago de Compostela y Postgrado sobre Derecho de la Comunidad Europea en la Facultad de Derecho de la Universidad de Bolonia (Italia). Actualmente funcionaria de la Administración Local Grupo A1. Especialista en Derecho del Sector Público, Urbanismo y Medioambiente inició su carrera en el Departamento de Derecho Público del Despacho Garrigues, Abogados y Asesores Tributarios y ha desempeñado diferentes puestos de servicios jurídicos en el Ayuntamiento de Vigo y en la Xunta de Galicia.



Ana Guantes Cristóbal

Directora de Comunicación del Consorcio de la Zona Franca de Vigo

Licenciada en Ciencias de la Información por la Universidad de Navarra. Ha desempeñado su actividad profesional como periodista en la Cadena SER, en Vigo y en Madrid, como presentadora, redactora, y editora de programas informativos y de actualidad. También ha dirigido y realizado programas y magazines en Localia Televisión y ha ejercido la corresponsalía de diferentes publicaciones nacionales desde Galicia. En el ámbito de la administración pública ha sido Directora de Prensa de la Diputación de Pontevedra durante ocho años.



Laura Rivas Estévez

Directora de Proyectos del Consorcio de la Zona Franca de Vigo

Licenciada en Arquitectura por la IE University, Máster en Formación de Profesorado por la Universidad de Vigo y formación complementaria en patologías y refuerzos de las edificaciones, paisajismo y diseño de interiores. Desarrollo profesional durante más de una década en la empresa privada, dirigiendo departamentos de “diseño de proyectos” con equipos multidisciplinares y funciones de Project management, poniendo en valor la importancia del planeamiento urbanístico de las ciudades, la integración de los elementos en el paisaje y el avance hacia una construcción más sostenible.